

Drei ÖM-Titel für den AC Wals

Die Ringer des AC Wals holten bei der Freistil-ÖM in Innsbruck gleich drei Titel: Zelimkhan Ahmedov (-55kg), Zoltan Tamas (-60) und Radovan Valach (-120) errangen in ihrer Gewichtsklasse Goldmedaillen. Der zweite Platz von Maxi Außerleitner (-55), die Bronzene von Philipp Crepaz (-74) und der vierte Platz von Franz Ronacher (-84) trugen zum Gewinn der Mannschaftswertung bei. Bereits heute geht es für Amer Hrustanovic, Florian und Georg Marchl sowie Crepaz zum EM-Vorbereitungslehrgang nach Aschaffenburg.